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平成２６年度第１２回常滑市教育委員会定例会会議録（概要） 

 

開  催  日 平成２７年３月９日(月) 

開 催 場 所 常滑市役所４階第３会議室 

時     間 開会  午後１時３８分 

閉会  午後３時３０分 

出 席 委 員    委 員 長 渡 邉 十三香   委員長職務代理者 渡 辺 慶太郎 

委   員 久 田 孝 寛   委   員 権 田 泰 一 

教 育 長 加 藤 宣 和   

出席した職員 教 育 部 長 榊 原 直 樹   学校教育課長 澤 田 勝 則 

学校教育課付課長 榊 原 寛 二   生涯学習スポーツ課長 竹 内 龍 夫 

学校給食共同調理場長 杉 江  勝    

傍  聴  者 なし 

事 務 局 学校教育課課長補佐 伊藤真由美    学校教育課主事 竹内裕紀 

議     案 （１）平成２７年度常滑市小中学校教職員人事異動について 

（２）平成２７年度常滑市教育費当初予算（案）について 

（３）常滑市教科等指導員任命式について 

（４）常滑市教育委員会公告式規則の一部改正について 

（５）常滑市教育委員会会議規則の一部改正について 

（６）常滑市教育委員会事務局の組織に関する規則の一部改正につ 

いて 

（７）常滑市教育委員会事務局処務規則の一部改正について 

（８）常滑市教育委員会教育長職務代理者指定規則の廃止について 

（９）常滑市教育委員会公印規則の一部改正について 

報     告 （１）常滑市教育委員会臨時職員の任用等に関する要綱の制定につい

て 

（２）常滑市いじめ問題対策連絡協議会要綱の制定について 

（３）常滑市教育委員会点検及び評価実施要綱の一部改正について 

（４）平成２７年度常滑市立幼稚園入園願提出について 

（５）常滑市立青海こども園の設置管理に関する条例の一部改正に 

ついて 

（６）常滑市立青海こども園の設置管理に関する条例施行規則の一 

部改正について 

その他（諸報告） 行事連絡（３月～５月） 
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発言者 発言の要旨 

委員長 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

平成２６年度第１２回教育委員会定例会を開催する。 

平成２６年度第１１回教育委員会定例会会議録を各委員に諮り承

認された。 

 

会議録署名委員に渡辺慶太郎委員を指名した。 

 

委員長・教育長の報告事項について、前回の定例会、２月１９日

以降の主なもののみ、その概略を報告させていただきます。 

本日の定例会は、９つの議案と６つの報告を予定しております。

第１号議案では、平成２７年度の常滑市の教職員人事異動案を審議

していただきます。よろしくお願いします。 

それでは、委員長・教育長の報告事項につきまして、前回の定例

会、２月１９日以降の主なもののみ、その概略を報告させていただ

きます。委員長、教育長の報告事項をご覧ください。 

２月１９日には、第１１回教育委員会定例会に引き続いて、全委

員ご出席のもとで、教育委員会表彰式を常滑市民交流センターで行

いました。今回は表彰される方が大変多く、それはうれしいことで

はありますが、表彰状を渡す時間だけでも、１時間４０分を超えて

しまいました。来年度については、受け渡しの方法を工夫したいと

思います。 

２月２０日には、スペースばる～んの「イベントばる～ん」が中

央公民館で行われました。議員さん、学校の先生方や他の適応指導

教室の関係者をはじめ多くの方々にご参加いただきました。昨年は、

人数不足でできなかったハンドベルでしたが、本年度は素敵な演奏

で幕を開け、盛況のうちに終えることができました。各委員にもご

出席をいただきありがとうございます。 

３月１日には、第４０回の常滑市伝統芸能囃子発表会が常滑市民

文化会館で開催されました。今年は４０回という節目の回で、半田

市の協和地区からの出演もありました。委員長にもご出席をいただ

きありがとうございます。 

３月２日より３月２３日までの２２日間の日程で、平成２７年第

１回常滑市議会定例会が開催されています。この議会に平成２７年

度当初予算が上程されており、教育予算も含まれております。これ

につきましては、議案第２号でご説明させていただきます。また、

先回の第１１回定例会でご説明させていただきました教育委員会制

度の改定に伴う条例の改正案等を上程しております。さらに、質問

として、教育委員会関係は、市長の施政方針に対する代表質問で、
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発言者 発言の要旨 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員長 

 

 

 

 

委員全員 

委員長 

 

 

 

 

委員長 

 

学校教育課長 

生 涯 学 習 ス ポ ー ツ 課 長 

学校給食共同調理場長 

委員長 

 

 

学校教育課長 

 

親和会の盛田克己議員より「学校施設の老朽化対策について」また、

創造未来の成田勝之議員から「常滑東小学校の増築に関する調査費

について」ご質問をいただきました。そして、一般質問では、教育

委員会関係で、竹内嘉彦議員より２項目についてご質問を受けまし

た。１番目に「教育委員会制度の改革に伴い、今後の常滑市が目指

す教育の方向性について」という項目で、「コミュニティースクール

について」ご質問をいただきました。さらに、２番目には「グロー

バル化に対応できる人材の育成について」という項目で、「外国語教

育について」ご質問をいただきました。 

３月５日には、中学校の卒業式が開催をされました。各委員にも

ご出席をいただき、ありがとうございます。どこの中学校でも、素

晴らしい式が行われたと聞いております。また、卒業式に参加でき

なかった生徒についても、第２卒業式等を開き、全員に無事、卒業

証書を渡すことができました。 

以上ご報告とさせていただきます。 

 

議案第１号、平成２７年度常滑市小中学校教職員人事異動につい

ては、人事に関する事案ですので、常滑市教育委員会会議規則第３

条第１項の規定により会議を公開しないことを発議します。本会議

を非公開の取扱いとすることについてお諮りします。この扱いにつ

いて異議はありませんか。 

 異議なし。 

それでは、議案第１号は非公開とします。 

 

審議の結果全員一致で議案１号平成２７年度常滑市小中学校教職

員人事異動について承認された。 

 

議案第２号、平成２７年度常滑市教育費当初予算（案）について

説明をお願いします。 

 資料に基づき説明。 

 資料に基づき説明。 

 資料に基づき説明。 

当初予算歳出予算事業別一覧表の１ページの教育費・教育総務費

３目教育指導費の「教職員研修費」が尐し下がっていることと、「音

楽・体育・陸上大会費」が増えている内訳の説明をお願いします。

昨年は、道徳教育の支援事業を県の委託事業として、常滑中学校が

行っていました。来年度はその事業がなくなった関係で、２０万円
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  発言者 発言の要旨 

 

委員長 

委員３ 

 

 

 

生 涯 学 習 ス ポ ー ツ 課 長 

 

 

 

委員３ 

 

生 涯 学 習 ス ポ ー ツ 課 長 

 

 

 

 

委員３ 

 

 

 

 

委員長 

 

生 涯 学 習 ス ポ ー ツ 課 長 

教育部長 

教育長 

 

 

 

 

生 涯 学 習 ス ポ ー ツ 課 長 

 

 

委員長 

 

委員全員 

円ほど尐なくなっています。 

研修費は逆に増やせたらと思います。 

当初予算歳出予算事業別一覧表の６ページ教育費・保健体育費２

目社会体育振興費の「東海尐年尐女レスリング選手権大会開催費」

が極端に減っているのですが、大会に支障がないですか。予算に余

裕が出てきたのですか。 

この事業は、数年前から自主大会に変えるということで合意して

おります。一度に０という訳にはいかないため、毎年５万円ずつ減

らして、今の予算になりました。最終的には、開催費が０になり、

自主開催をする形になります。 

逆に「市町村対抗駅伝大会参加関係費」が増えているのは、何か

策があるのですか。 

長距離方面で記録の出そうな子どもを、小中学校に紹介していた

だき、専門の方の指導を仰ぎながら、駅伝大会までに選手を鍛えて

いきたいと考えております。 

また、常滑市は、モリコロ賞という前年度の成績よりも一番順位

が上がった市町にいただける敢闘賞を目標にしています。 

他市町と比較すると、常滑市は、駅伝大会の後に、市のマラソン

大会が開催されます。他市町では、駅伝大会の選手になることを最

終目標として、選手たちが予選会のような大会に挑んでいます。常

滑市も駅伝大会に照準を合わせる形で、選手の育成をしていただき

たいと思います。 

本来は、市のマラソン大会を先に行い、その中で優秀だった選手

を育成し、駅伝大会に出場できたらと思います。 

体育協会ともしっかり話をしていかなければいけないと思います。 

平成２７年度は難しいですが、検討していきます。 

学校教育課の予算が著しく増えていて、生涯学習スポーツ課の予

算が著しく減っているのが気になります。生涯学習スポーツ課も、

駅伝大会は、市からも応援の方が多く参加しますし、各市町村にも

常滑市を PR するよい機会ですので、的を絞って予算の要求をして

いただき、予算が増えるとよいと思います。 

著しく予算が減ったのは、施設の修繕改修費が認められなかった

からです。例年は、１億円弱ありましたが、市の事情で先送りにな

りました。 

他に意見がなければ、議案第２号は原案のとおりでよろしいでし

ょうか。 

 異議なし。 

＜会議録＞ 

＜会議録＞ 
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発言者 発言の要旨 

委員長 

 

委員長 

 

学校教育課付課長 

委員長 

学校教育課付課長 

 

 

 

委員長 

委員全員 

委員長 

 

委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

学校教育課長 

委員１ 

 

 

 

 

 

 

学校教育課長 

 

 

 

委員長 

議案第２号は、承認する。 

 

議案第３号、常滑市教科等指導員任命式について説明をお願いし

ます。 

 資料に基づき説明。 

 指導員の人数は今年度と一緒ですか。 

１４名で人数は変わっておりません。ただ、教科の数は 

変わっております。それぞれ異動などもあり、教科で尐し力を入れ

ていきたいというところで増やしているものもあります。英語が小

学校外国語活動ということで、一人増えています。 

議案第３号は原案のとおりでよろしいですか。 

 異議なし。 

 議案第３号は、承認する。 

 

議案第４号 常滑市教育委員会公告式規則の一部改正について 

議案第５号 常滑市教育委員会会議規則の一部改正について 

議第６号 常滑市教育委員会事務局の組織に関する規則の一部改

正について 

議案第７号 常滑市教育委員会事務局処務規則の一部改正につい

て 

議案第８号 常滑市教育委員会教育長職務代理者指定規則の廃

止について 

議案第９号 常滑市教育委員会公印規則の一部改正について一括

説明をお願いします。 

資料に基づき説明 

議案第８号の整理をさせていただきたいです。現状は教育長と教

育委員長があり、教育長の職務代理者は教育部長で、委員長の代理

者は職務代理者ですが、制度が変わることによって、委員長と委員

長の職務代理者、教育長の職務代理者の教育部長がなくなるという

ことまではわかりました。新制度では、教育長の職務代理者は委員

の中から選ばれ、かつ常滑市の規則以外の法律で定められるという

理解でよろしいですか。 

地方教育行政の組織及び運営に関する法律が定められております

ので、常滑市教育委員会教育長職務代理者指定規則で定める必要が

なくなったということです。法律の中で、教育長が委員の中から職

務代理者を定めるということに変わりました。 

実際に、教育長が委員の中から指名して、事務的な事は、その職

＜会議録＞ ＜会議録＞ ＜会議録＞ 
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発言者 発言の要旨 

 

学校教育課長 

 

 

 

委員長 

 

委員全員 

 

委員長 

 

学校教育課長 

委員長 

 

学校教育課長 

 

委員長 

学校教育課長 

 

委員長 

 

学校教育課長 

 

委員長 

 

学校教育課長 

 

委員長 

 

学校教育課長 

委員長 

 

学校教育課長 

 

委員長 

 

 

務代理者が、教育部長にお願いすることができるということですか。 

教育長は常勤の特別職ですので、毎日出勤しなければいけません。 

委員の方が職務代理者をされるとしても、職務代理者の方に毎日出

勤していただくのは無理ですので、事務的なことは、事務局で行う

ということを考えております。 

議案第４号から第９号まで一括審議いたしましたが、原案どおり

でよろしいでしょうか。 

 異議なし。 

 

報告第１号 常滑市教育委員会臨時職員の任用等に関する要綱の

制定について説明をお願いします。 

資料に基づき説明。 

スーパーバイザーは、スクールソーシャルワーカーに含まれてい

るのですか。 

別の方です。スーパーバイザーは２７年度から、日本福祉大学の

教授にお願いする予定です。 

常滑市のスクールワーカーは何人みえますか。 

 １名です。 

 

報告第２号 常滑市いじめ問題対策連絡協議会要綱の制定につい

て説明をお願いします。 

資料に基づき説明。 

 

報告第３号 常滑市教育委員会点検及び評価実施要綱の一部改

正について説明をお願いします。 

 資料に基づき説明。 

 

報告第４号平成２７年度常滑市立幼稚園入園願提出について説明

をお願いします。 

資料に基づき説明。 

常滑幼稚園は平成２６年度から尐し減尐傾向にあるのですね。私

立の幼稚園が増えたことが理由でしょうか。 

はい。私立の幼稚園が増えたことが影響していると思います。 

 

報告第５号常滑市立青海こども園の設置管理に関する条例の一

部改正について説明をお願いします。 
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発言者 発言の要旨 

委員長 

 

委員長 

 

学校教育課長 

 

委員長 

学校教育課長 

委員長 

 

 

資料に基づき説明。 

 

報告第６号常滑市立青海こども園の設置管理に関する条例施行規

則の一部改正について説明をお願いします。 

資料に基づき説明。 

  

その他の行事連絡（３月～５月）の報告をお願いします。 

 資料に基づき報告。                                   

他になければ、これをもって平成２６年度第１２回教育委員会定

例会を閉会します。 

 

 

 

＜会議録＞ ＜会議録＞ ＜会議録＞ 

＜会議録＞ ＜会議録＞ ＜会議録＞ 


